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Д е к а б р ь  

2 0 1 2  

 Ш к о л ь н а я  ж и з н ь  п р е к р а с н а  и  уд и в и т е л ь н а  

Год был интересный и насыщенный! 

Дорогие друзья!  

 

Заканчивается 2012 год. Был он непростым, 

но интересным и насыщенным!  Каждый 

день этого года приносил свои радости и от-

крытия, проблемы и пути их решения. Наде-

емся, что для каждого из вас он  был удач-

ным.  

Всех-всех с наступающим Новым годом!  

    Желаем вам в новом году  

полезных знаний, инте-

ресных встреч, захва-

тывающих дел, ум-

ных и верных дру-

зей. 

С искренними по-

желаниями  радост-

ного  новогоднего  

настроения, счастья, 

удачи и, конечно, 

успехов в учебе всем чи-

тателям лицейской газеты. 

 

Редакция газеты «Вести лицея» 

Читайте на страницах нового номера: 

Юбилей лицейской газеты 

Только хорошие новости  

Как  «Умки» открывают новые горизонты 

Гость номера директор лицея Ерохина Н.Г. 

Лицейская   радуга  талантов   и    многое-  

  многое  другое 

Каргополова Юля и Лобач  Аня  готовят  

материал для  нового номера газеты 

Заключительное мероприятие Года истории 

Ты смотри, как интересно! Все на свете нам известно... 



 А как всѐ  начиналось?  

Рассказывает  Титкова Валентина, 11 класс. 

 В то время я занималась в редакции газеты 

«Наша Vерсия» городского юношеского центра. 

Было очень интересно применить полученные 

знания на практике в лицейской газете. Мы об-

суждали происходящие события, придумывали 

названия рубрик. Было много сложностей, свя-

занных с техническими вопросами. Но  участие  в 

краевой  выставке «Свежая строка» принесло наш 

первый диплом. Выставочный экземпляр газеты 

был с моей фотографией. На снимке наш класс  

принимали в СДПО «САЙТ». Сейчас, когда мы 

учимся последний год в лицее, трогательно ви-

деть себя на страницах «Вестей лицея». И очень 

здорово, что наша газета не исчезла, а есть и, 

надеемся,  будет.  

Впечатлениями от участия в  слѐте юных жур-

налистов  газеты « САМИ»  поделились  Кон-

стантинович Валерия,  дипломант конкурса  

«Точка зрения 2011»,  студентка  I курса  фи-

лологического факультета АлтГПА,  

Журналистика - это не только статьи, газеты и 

журналы, но и отличное времяпрепровождение, 

возможность найти новых друзей и пообщаться. 

Мне выпал отличный шанс попасть на один из 

сборов в газету "Сами". Если ты хочешь связать 

свою жизнь с ОДНОЙ ИЗ ДРЕВНЕЙШИХ ПРО-

ФЕССИЙ (я о журналистике, очевидно) то тебе 

просто необходимо регулярно бывать на подоб-

ных мероприятиях - гарантирую бесценный 

опыт! На целый день ты окунаешься в эту атмо-

сферу, и в конце творческого дня ты достаточно 

осведомлѐн о механизме работы корреспондента.  

Соловьѐва Виктория, дипломант конкурса  

«Точка зрения 2010», студентка I курса финан-

сового университета при Правительстве РФ. 

Слет юных журналистов собрал юных корреспон-

дентов  школьных газет из Барнаула, Новоалтай-

ска и близлежащих районов края. 

 Мы соревновались в умении собирать и обраба-

тывать информацию, повышали свой уровень на 

мастер-классах, встречались с ветеранами Вели-

кой Отечественной войны. 

Я осталась очень довольна всем, что  увидела  и 

услышала. Главное, что получила новые знания, а 

также массу приятных впечатлений. 

Стр. 2 № 16 декабрь   2012 год 

Юбилей лицейской газеты 

   Пять лет…. Много это или мало? За этот 

период  маленький человек   учится  разгова-

ривать, быстро бегать, играть, осваивать не-

сложные обязанности. У всех  нас такой  

возраст   вызывает приятные  воспоминания. 

Ведь нет ещѐ учебных занятий, заучивания 

правил, решения сложных задач и вопросов. 

    В октябре  2007 года   вышел первый но-

мер «Вестей лицея». Мы предлагаем вам 

вместе с нами вспомнить, как за эту пятилет-

ку  «росла» наша газета.  Первые читатели и 

корреспонденты,  участники кружка юных  

журналистов  «Акулы пера»,   уже  студенты   

высших учебных заведений. За время рабо-

ты над номерами «Вестей лицея», они  неод-

нократно участвовали в журналистских слѐ-

тах газеты «САМИ» и «Нашей Vерсии», ез-

дили в профильные смены на журналист-

ский  плэнер.   

Вот они - те, кто принимал участие в со-

здании первых номеров газеты «Вести ли-

цея». 

Кружок  «Акулы пера» 2007 год: Титкова 

Валентина, Кацкель Виктория, Юрченко 

Анастасия, Голованова Яна, Пронина Ксе-

ния, Соловьѐва Виктория, Плетнѐва Ана-

стасия и их руководитель Кошелева Л.В. 

РасСказ про нас 



Стр. 3 

Только хорошие новости  

  Вести лицея 

 12 декабря 

2012 г.  По 

результатам 

краевого кон-

курса учениче-

ского и сту-

денческого 

самоуправле-

ния среди об-

разовательных 

учреждений 

Алтайского края Пресс-центр ли-

цея был отмечен дипломом первой 

степени. Награждение прошло в 

рамках волонтерского бала в 

"Чаплин клубе".  

Рассказывает Финк 

Евгения:  

«С первых минут, как 

я только вошла в зал, 

то почувствовала уют-

ную, непринужден-

ную обстановку. Меня 

окружали доброжела-

тельные, легкие в об-

щении люди. 

В первую очередь ор-

ганизаторы бала во-

лонтеров провели 

награждение победи-

телей конкурса. Было 

очень здорово выхо-

дить на сцену и получать диплом. 

После началась дискотека для всех, 

пришедших на бал. 

Улыбки не сходили с лиц.   Все 

пели, танцевали. В общем это были 

чудесные часы, которые нам пода-

рили». 

17 декабря 2012 г. Поздравляем 

Гриценко Елену Владимировну, 

которая стала призером третьего 

краевого конкурса тестовых зада-

ний!  

7 декабря 2012 г. в рамках Россий-

ского года истории в нашем городе 

прошел блицтурнир, посвященный 

200 - летию победы в Отечествен-

ной войне 1812 года. 11 команд 

приняли участие в состязаниях по 

истории России. Команда лицея 

заняла почетное второе место. По-

здравляем участников турнира с 

успешным выступлением: Давыдов 

Даниил (8 класс), Семенцов Влади-

слав (8 класс), Рахманов Александр 

(8 класс), Вдовин Михаил (6 б 

класс), Бычков Роман (6 б класс) . 

Желаем ребятам дальнейших успе-

хов в познании истории!  

 8 декабря 2012 г.  в лицее прошли 

ставшие традиционными соревно-

вания "Папа, мама, я - спортивная 

семья". Огромное спасибо всем се-

мьям, принявшим участие в сорев-

нованиях. И, конечно же, наши по-

здравления командам 

победительницам. 

Команды  с мальчика-

ми 1 место - семья 

Селивановых 2 А 

класс, 2 место - семья 

Винокуровых 2 Б 

класс, 3 место -  Се-

мья Козловцевых 2 Б 

класс. Команды с де-

вочками   1 место - 

семья Трусевич 2 Б 

класс, 2 место - семья 

Кривошеиных 1 А 

класс, 3 место - семья 

Ивановых 1 А класс. 

27 ноября 2012 г.  прошел заклю-

чительный этап городского конкур-

са "Учитель года 2013".  Молодой 

педагог  лицея  Денисова Светлана 

Сергеевна достойно представила 

наше учебное заведение на конкур-

се и была отмечена дипломом лау-

реата 

первой 

степени. 

Так дер-

жать! 

Желаем 

дальней-

ших 

творче-

ских 

успехов 

и удачи! 

 

 

 

 

 

2 декабря 2012 г. учащиеся 1 А 

класса совершили увлекательное 

путешествие в Краевой театр кукол 

«Сказка», они посмотрели замеча-

тельный спектакль «Звездный маль-

чик». Путешествие первоклассни-

ков на этом не закончилось. Затем 

они побывали в с.Полковниково, на 

родине летчика-космонавта №2 

Г.С.Титова. Узнали много нового и 

интересного о самом космонавте, о 

космических станциях, увидели 

космическую еду. Получили боль-

шое удовольствие от поездки и мас-

су впечатлений. 

От номера до номера   

Модель настоящей ракеты 

Денисова Светлана -  

момент награждения 

Папа, мама, я - спортивная семья! 

 



Гость номера 

Предновогоднее интервью 

Юля: Сложно ли Вам справляться с такой 

ответственной должностью, как директор 

школы? 

Наталья Геннадьевна: Конечно, сложно, по-

тому что ответственность я ощущаю не только 

за образовательный процесс, чтобы вас научи-

ли хорошо, а ещѐ за то, чтобы здоровы были, 

чтобы питание хорошее было, чтобы было 

тепло в школе и многое другое. 

Аня (Л): Будет ли пополняться коллектив 

молодыми учителями? 

Наталья Геннадьевна: У нас самый молодой 

коллектив в городе. Средний возраст наших 

учителей 36 лет. На данный момент ряд педа-

гогов находятся в декретном отпуске. Я ду-

маю, что в дальнейшем молодые педагоги ра-

ботать в наш лицей обязательно придут. 

Юля: Доставляет ли Вам удовольствие ва-

ша работа? 

Наталья Геннадьевна: Иногда доставляет, а 

иногда не очень, потому, что большая ответ-

ственность. 

Аня (В): Пять лет назад Вы рассказывали, 

что у Вас много хобби. Хватает ли времени 

на любимые занятия? 
Наталья Геннадьевна: Времени практически 

ни на что не хватает. Все равно я люблю путе-

шествовать, мне это очень нравится. Стараюсь 

по возможности, но не всегда такая возмож-

ность предоставляется. 

В преддверии наступающего  Нового 2013 

года хочется пожелать педагогам, лицеи-

стам, родителям ребят здоровья, оптимиз-

ма, успехов во всех начинаниях. Надеюсь, 

что новый год принесет всем нам только 

хорошее и доброе. А наш лицей продолжит 

все лучшие традиции и    добь-

ется новых побед! 

Ведь побеждает 

тот, кто не стоит 

на месте, двигает-

ся вперед, и це-

нит всех тех, кто 

находится рядом.  

 

С Новым годом!  

Стр. 4 

Пять лет назад директор лицея Ерохина Ната-

лья Геннадьевна пришла работать в нашу 

школу. Корреспонденты газеты «Вести ли-

цея» в преддверии Нового 2008 года взяли у 

неѐ интервью. Мы решили продолжить тради-

цию. 

Юнкоры «Вестей лицея» Веселова Анна, Кар-

гаполова Юлия и Лобач Анна из 6а класса 

задали свои вопросы Наталье Геннадьевне 

Ерохиной. 

Юля: Здравствуйте. Пять лет назад Вы 

давали интервью и говорили, что у Вас 

много задумок на будущее. Все ли из заду-

манного удалось сделать? 

Наталья Геннадьевна: Да, мы написали про-

грамму развития лицея. До 2015 года есть не-

сколько направлений в развитии лицея. Одно 

из них - это работа с одаренными детьми, есть 

проект по здоровью, по повышению уровня 

профессионализма педагогов, есть проект по 

улучшению инфраструктуры, то есть самого 

здания, содержания, по созданию медиацен-

тра. С каждым годом у нас все дальше про-

двигается работа по оснащению библиотеки. 

Появились новые изменения. 

Аня (В): Каким Вы видите лицей в последу-

ющие пять лет? 

Наталья Геннадьевна: Я думаю, что иннова-

ционным образовательным учреждением. Та-

ким учреждением, которое будет реализовы-

вать новые проекты, программы. Быть перво-

проходцем, в каких-либо вопросах образова-

ния и воспитания. 
 

Интервью  с директором лицея 

№ 16  Декабрь  2012 год 



Стр. 5 

В каком возрасте просыпается ин-

терес к исследованиям и научным 

открытиям? На этот вопрос все 

ответят по-разному.  Не первый 

год в нашем лицее работает науч-

ный клуб  младших школьников 

«Умка». Ежегодно, когда прово-

дится всероссийская акция «Vivat, 

наука» учащиеся 1-4 классов  пред-

ставляют свои проекты строгому 

ученическому жюри. Темы самые 

разнообразные и интересные: 

«Продолжительность полета бу-

мажного змея», «Причины наруше-

ния осанки», «Вся правда о слад-

ких газированных напитках». А в 

этом году наши «умники» стали 

участниками фестиваля наук, кото-

рый состоялся в Алтайском госу-

дарственном университете. Вместе 

с руководителем клуба Овсепян Г. 

М. лицеисты посетили станции, на 

которых научные работники уни-

верситета рассказали о флоре и 

фауне Алтайского края.  

Мы  со своим классом посетили 

музей АГУ,  увидели чучела жи-

вотных и морских обитателей. Сту-

денты университета показали пре-

зентацию об  обитателях моря. А 

как интересно было рассматривать 

в микроскоп цветы и бактерии в 

пробирках!  

 

Своими впечатлениями о поездке 

поделились Амангалиева Камилла и 

Орѐл Дарья, учащиеся 4 Б класса. 

Что такое нанотехнологии?  

А как физика может помочь в про-

грессе? 

На эти и многие другие вопросы 

школьники получили ответы на 

Всероссийской 

конференции-

конкурсе «Юные 

исследователи – 

российской науке 

и технике». Про-

ходила эта конфе-

ренция  в Нацио-

нальном исследо-

вательском Том-

ском политехни-

ческом универси-

тете. 

Результаты своих 

исследований 

представили бо-

лее 300 участни-

ков из 33 городов 

– Томска, Бийска, 

Кемерова, Иркутска, Омска, Же-

лезногорска, Новокузнецка, Брат-

ска, Воронежа и других. Честь Но-

воалтайска защищал Ваник Овсе-

пян ученик 5 А класса нашего ли-

цея. Ваник выступал с работой 

«Как сохранить тепло», (научный 

руководитель Г.М. Овсепян). Ис-

следовательскую работу Ваника 

оценили грамотой на краевом кон-

курсе «Будущее Алтая», а также на  

конференциях разного уровня, от 

муниципального до всероссийского. 

- Над исследовательской работой я 

трудился 2 года, - рассказывает Ва-

ник, - и был очень рад получить при-

глашение на всероссийскую конфе-

ренцию. Я был самым маленьким 

участником. Поездка мне очень по-

нравилась,  я узнал много увлека-

тельного и познавательного. 

Работа на конференции велась в не-

скольких секциях. Ваник выступал в 

секции «Физика и технический про-

гресс». 

- Было приятно, когда меня похвали-

ли за выступление, - делится впечат-

лениями Ваник. - В университете 

было много всего интересного. 

Больше всего запомнилась экскур-

сия в лабораторию «По разработкам 

нанотехнологий». А еще мне пред-

ложили поучаствовать в конкурсе 

«Мой Наномир». Я хочу сказать 

большое спасибо директору нашего 

лицея Наталье Геннадьевне Ерохи-

ной за поддержку. 

.  

Научный руководитель  

Овсепян Г.М. 

Желаем Ванику новых открытий 

и свершений.  

Надеемся, лет так  через 20-30 уви-

деть имя Ваника Овсепяна среди 

Нобелевских лауреатов. 

Ваши «Вести лицея» 

«Умки» открывают новые горизонты  

Бактерии крупным планом 

Планета знаний 

Юный исследователь  Овсепян Ваник в Томском университете 

  Вести лицея 



Лицейские дарования 

Новая роль  

В этом году мне посчастливилось 

попасть во Всероссийский детский 

центр «Океан». Я нашѐл много но-

вых друзей, попробовал себя в роли 

работника детского бара, который 

находится   на      территории   ВДЦ  

«Океан». Но главное, что я зани-

мался в школе радиожурналистики, 

где меня обучили тонкостям работы 

радиоведущего. В профессиональ-

ной студии мы записывали свои 

первые эфиры, тексты к которым 

писали сами. Эту поездку я запом-

ню надолго, потому что не каждый 

день ты можешь поработать на ра-

дио, сидя в кресле радиоведущего и 

вести эфир! 

Впечатлениями о поездке в ВДЦ  

«Океан» поделился  

Малофеев Владимир 

 

Юный талант 

В нашей школе учится в 6 А классе  

одна девочка. Ее зовут  Сергиенко 

Полина. Она  пять лет занимается в 

ДШИ 1 (детской школе искусств), 

инструмент гитара. Благодаря тер-

пению, старанию и трудолюбию 

моя одноклассница добилась огром-

ных успехов в области музыки. По-

лина получила гранд, благодаря 

которому ей смогли приобрести 

новую потрясающую гитару,  а еще 

ее  включили    в     международный  
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Дерзайте, вы талантливы 

фонд  имени Владимира Теодорови-

ча Спивакова.  

За пять лет обучения Полина участ-

вовала во многих городских и зо-

нальных конкурсах, в двух краевых. 

Не так давно  у нее был сольный 

концерт по случаю юбилея  музы-

кальный школы.  

 

Наша юная корреспондентка ре-

шила задать Полине несколько 

вопросов.  

 

Юлия: Полина, ты 

начиная с первого 

класса стала прини-

мать участие в раз-

ных конкурсах. 

Сложно ли тебе было 

совмещать школу и 

музыку? 

Полина: Было слож-

но. Потому что я по-

сещала на тот момент 

еще и  

 художественное от-

деление и оно отни-

мало у меня все вре-

мя. 

Юлия: Ты учила 

много пьес, и навер-

ное у тебя есть люби-

мые пьесы. Какие 

воспоминания у тебя 

с ними связаны? 

Полина: У меня есть две любимые 

пьесы. Это «Соната» автор Пагани-

ни. Вторая «Вальс» Иванова-

Крамского. С этими пьесами я при-

нимала участие в международном 

благотворительном концерте в го-

роде Москве. Благодаря этому кон-

церту я теперь состою в междуна-

родном благотворительном фонде 

имени Владимира Теодоровича 

Спивакова. 

Юлия: Ты играешь на гитаре пять 

лет и у тебя наверняка уже были 

ансамбли или дуэты. 

Полина: Да. Последние два года я 

играю в дуэте с балалаечником . 

Еще играю в ансамбле «Руснарята» 

под руководством Шушновой Нины 

Семеновны. 

Юлия: У твоей учительницы на 

тебя далеко идущие планы. В каких 

конкурсах или концертах ты еще 

планируешь участие. 

Полина: Их много. Ближайший 

конкурс у меня состоится второго 

февраля 2013 года  в г. Новосибир-

ске.  

Каргополова Юлия, 6 А класс 

 

От всей души поздравляем Поли-

ну и Владимира с наступающим 

Новым годом! Успехов вам! Дер-

зайте, вы талантливы! 

Ура! Я - в эфире! 

Юная гитаристка с новой гитарой 



Правильный выбор сегодня - успех завтра! 

Молодежь и политика  

5 декабря в Администрации города 

Новоалтайска прошло заседание кан-

дидатов в депутаты Молодежной 

думы. От нашего лицея выдвинуты 

кандидатуры: Финк Евгении, Касья-

новой Екатерины,  Трубниковой Уль-

яны (9 класс),  Трусова Никиты (10 

класс).  

Выборы состоялись 12 декабря 2012 

г. В этот день в медиацентре лицея 

было многолюдно и оживленно. В 

электронном голосовании приняли 

участие лицеисты 9-11 классов. Не-

смотря на сорокоградусные морозы  

из 68 проголосовало 54 человека, что 

составило 79,4 %. Как видите, моло-

дежный  электорат намного активнее 

старшего поколения.  Так что бери с 

молодежи  пример!  

При подведении итогов голосования 

победили Трусов Никита, ученик 10 

класса и  Финк Евгения, ученица 9 

класса. Именно они будут представ-

лять наш лицей в Молодежной Думе 

города.  

Отличительная черта выборов  2012 

года - от каждого учебного заведения  

в Молодежной Думе будет по два 

представителя.  

Какие впечатления остались у 

электората? 

Лера: Выборы - это всегда ответ-

ственно. Мне понравилось, что все 

было хорошо организовано. Это 

были первые выборы, в которых я 

принимала участие. Хотелось бы, 

чтобы следующие были такими же. 

Маша: Я считаю, что выборы про-

шли идеально. Хочется отметить 

внимательное отношение к избира-

телям. Присутствовали наблюдате-

ли от кандидатов, которые не смот-

ря на конкуренцию, относились 

друг к другу тактично и с понима-

нием. 

Петя: Мне выборы понравились. 

Особенно то, что это было в элек-

тронной форме. 

Оксана: Выборы прошли успешно, 

и я считаю, честно. Понравилось, 

что голосование было в электрон-

ном виде. Такое было у нас впер-

вые. 

Никита Е.: Выборы состоялись, и 

мы рады, что победил кандидат от 

нашего класса.  

Алена: Участвовать в голосовании 

было интересно. Приятно, что твой 

голос что-то решает. 
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Подведение итогов электронного голосования 

Всегда хочется узнать более по-

дробно   о тех, кто будет представ-

лять наши интересы в Молодежной 

Думе.  

Депутаты рассказывают о себе. 

Финк Евгения: В лицее я учусь с 

первого клас-

са. Веду ак-

тивный образ 

жизни, при-

нимая уча-

стие в жизни 

лицея. Счи-

таю  себя 

человеком 

уверенным и 

оптимистич-

ным. Я люб-

лю работать 

с людьми, 

помогать им. Но мне небезразличны 

проблемы общества в целом. 

Трусов Никита: Моя жизненная 

позиция - «Двигаться вперед, помо-

гать окружающим». Вхожу в состав 

городской подростковой организа-

ции «Лидер». Вы спросите,  чем мы 

там занимаем-

ся? Участвуем 

в различных 

акциях, помо-

гаем пожилым 

людям, рабо-

таем с детьми. 

Так, мы оказа-

ли помощь 

председателю 

комитета 

«Солдатских матерей» Шибких 

А.Г., помогали в оформлении музея 

«Боевой Славы» ГДЮЦ. Я-

активист! На слете «лидеров 2012» 

был отмечен грамотой. Никогда не 

останавливаюсь на достигнутом! 

Считаю, что социальная активность 

и позитивное настроение помогут 

сделать окружающий мир лучше!  

 

Редакция газеты «Вести лицея» 

поздравляет вновь выбранных 

депутатов. Надеемся, что Евгения 

и Никита  будут ответственно 

относится к своим обязанностям 

и  представлять интересы своих 

ровесников в Молодежной Думе 

г. Новоалтайска! 



Наши руки не для скуки 
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Зимняя сказка 

«Девочка-Снегурочка». Коллективная 

работа учащихся 2 А и 2  Б класса 

«Снеговик», работа Байда Ивана,  

2 Б класс 

В течение учебного года наши лицеисты принимали активное участие в огромном количестве конкурсов разного 

уровня:  городских, краевых, российских и даже международных. Наши умельцы под руководством своих педаго-

гов просто творят чудеса! Конкурсные работы, представленные на этой странице, последние в уходящем году.  

                        «Зимняя  сказка»,   так    называлась  городская  выставка      

           декоративно- прикладного искусства, организован- 

    ная     ГДЮЦ.    Лицеисты    не   подвели!        

Коллективная работа, сделанная ученица- 

ми вторых классов в стиле квиллинг под 

руководством Рыбкиной О.Н.  заняла  

1  место.  Приятно!!! Но и остальные 

не подкачали. Русакова Ева, учени-

ца 5 А класса в номинации 

«Вышивка ручная» заняла III  ме-

сто. Амнгалиева Камила, ученица 

4 Б класса, также заняла III место, 

но в номинации «Флористика, 

природный материал».   

Вот  они  какие,  наши   умельцы.   

Редакция газеты «Вести лицея» по-

здравляет всех с заслуженной победой! 

Желаем дальнейших творческих    успехов! 

 

             С Новым годом! 

 

 

 

                 

       

                                          

«Маленькой елочке холодно зимой...», 

работа Рябенькой Снежаны,  

2 Б класс Новый год - особый праздник, 

Тут сбываются мечты, 

Верим в это я и ты…  

Дед Мороз и к нам придет. 

Он подарки принесет. 

Он Татьяну и Марину, 

Олю, Юлю, Ангелину, 

Сашу, Катеньку, Светлану 

Дашу, Машу и Лучану, 

Пашу, Мишу, Юру, Колю, 

Стаса, Вовчика и Зою, 

Иру, Надю, Тому, Настю, 

Жору, Павлика и Васю, 

Всех поздравит с Новым годом, 

Пригласит всех хороводом 

Походить под елочкой 

С острою иголочкой! 

 

                    Кулиш Анастасия 
«Мешок с подарками», работа  

Редюк Валерии, 5 А класс 

http://www.lycee8.ru/

